

Die europäische Dimension

Die europäische Dimension ist wesentlicher Bestandteil der Erziehung an der Europaschule Bornheim.

Hier wird mit Kopf, Herz und Hand gelernt, dass das Leben zukünftig in einem vereinten Europa stattfinden wird.

Es ist das erklärte Anliegen der Schule, die ihr anvertrauten Jugendlichen auf das Leben im vereinten Europa vorzubereiten und das Verständnis für die europäischen Besonderheiten zum Selbstverständnis der zukünftigen europäischen Bürgerinnen und Bürger zu machen.

Dabei berücksichtigen wir folgende Aspekte:

- regelmäßiger projektbezogener Schüleraustausch
- längerfristige Austauschmaßnahmen
- Praktika im Ausland
- ein breites Fremdsprachenangebot in den Sekundarstufen I und II
- bilingualer Unterricht ab Klasse 05
- internationale Sprachabschlüsse
- Teilnahme an europäischen Programmen
- Europa als integrativer Bestandteil im Unterricht
- Zusammenarbeit mit außerschulischen europäischen Institutionen
- Vermittlung von europäischen Kulturen.

Partnerschulen

Die Europaschule Bornheim hat eine große Zahl von Partnerschulen in Großbritannien, Frankreich, Spanien, Belgien, Tschechien, Italien, Polen, Russland und USA, mit denen ein enger projektorientierter Austausch auf persönlicher Ebene und auch mit Hilfe der neuen Medien – z. B. Internet, Videokonferenzen – durchgeführt wird.



Bildungsgänge

Die Europaschule Bornheim umfasst die Klassen 5 bis 13, in der die Bildungsgänge der Haupt-, Realschule und des Gymnasiums in einem umfassenden Angebot miteinander verschmolzen sind. Durch ein differenziertes Kursangebot können die Schülerinnen und Schüler alle Abschlüsse bis zum Abitur erlangen, auch das Abitur nach 12 Jahren.



